

INDONESIA MUDA

Ikuti Musrenbang Tingkat Desa Sukaraharja, Polsek Kawali Sampaikan Imbauan Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.INDONESIAMUDA.OR.ID

Aug 29, 2024 - 15:03



CIAMIS ~ Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jawa Barat mengikuti kegiatan Ekspose Hasil Pemutakhiran Data SDGS 2024 dan MUSRENBANG tingkat Desa Sukaraharja Kecamatan Lumbung Kabupaten Ciamis. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Kantor Desa Sukaraharja, Kecamatan Lumbung, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (29/8/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Dian Herdiansyah. Turut hadir bersama Tri Bina Desa Lainnya yakni, Babinsa dan Bina Desa.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., menyampaikan sinergitas semua pihak dalam menjaga kamtibmas dilingkungan masing masing, dan mengaktifkan budaya lapor bila ada gangguan kamtibmas dilingkungannya. Ini dilaksanakan juga dalam rangka mengantisipasi gangguan kamtibmas, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga.

"Kami mengajak warga masyarakat agar dapat menjaga keamanan pribadi dan keamanan di lingkungannya masing masing. Tak hanya itu, kami juga mengajak masyarakat untuk saling mengingatkan untuk dapat menghindari adanya judi Online yang sangat marak saat ini yang berdampak negatif pada diri sendiri dan keluarga serta resah di masyarakat," katanya.

Selain itu, kegiatan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan agar bersama-sama dengan Polri menjaga kondusifitas kamtibmas lingkungannya masing masing sehingga semua lapisan masyarakat merasa aman dan nyaman.

Pihaknya juga menyampaikan agar bersama-sama Polri menjaga kondusifitas kamtibmas di lingkungannya masing masing, dalam menghadapi Pilkada Serentak 2024. "Apabila ada indikasi yang berpotensi mengancam persatuan dan kesatuan bangsa serta gangguan kamtibmas agar menyampaikan atau melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Babinsa agar segera ditindaklanjuti sehingga tidak muncul ke masyarakat," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.